



N° 158

Le 8 juillet 1991

LE CANADA ORGANISE UNE CONFÉRENCE SUR L'ENVIRONNEMENT COMME OUTIL DE GUERRE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui qu'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada et les Nations Unies vont parrainer une conférence, du 10 au 12 juillet à Ottawa, pour étudier les moyens de prévenir l'utilisation de l'environnement à des fins militaires.

«Le déversement de pétrole intentionnel par l'Iraq dans le golfe Persique lors du conflit du Golfe a eu des retombées durables et dévastatrices sur l'environnement, a dit M^{me} McDougall. La conférence d'Ottawa est un pas important dans le but de nous assurer que l'environnement ne sera jamais plus utilisé à des fins militaires.»

Des experts de toutes les régions du monde examineront l'état actuel du droit international et discuteront des moyens à prendre pour en améliorer l'efficacité et l'application.

La conférence aura lieu au Centre de conférences du gouvernement canadien à Ottawa. Les représentants des médias seront invités à couvrir les allocutions d'ouverture et de clôture.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874